
第１９３０回例会報告　
日時　平成17年7月5日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテル　マークワン　天王台

君が代斉唱
奉仕の理想
司会　塩毛会員

星野栄会長会長挨拶
今年度我孫子ロータリークラブの会長

になりました星野です。一年間よろしく
お願いします。先日アメリカのおこなっ
ているすばらしい実験の話が新聞に載っ
ていました。それは、水星という惑星に
弾丸を放ち、７月１４日の独立記念日に
到着するというものです。これは、水星
のかけらから生命、生物、ひいては人間
の起源を探ろうというもので、さすがは
アメリカだなあと感心しました。
さて、今年度のRI会長はステンハマー

さんといってスエーデンの人ですが、「超
我の奉仕」を目標に掲げています。これ
は、ロータリー活動の根底にある考え方
だと思います。そしてあらたに６つの項
目を具体的に提唱されました。１つは会
員の１名純増えす。２つ目はクラブの活
動を広く地域にマスコミを通じて知らせ
る、３つ目はクラブ各員はクラブ活動に

積極的に参加する。 ４つ目は、ロータ
リー活動を職場に生かす、５つ目は地元
の各種団体と協力して、各クラブで独自
の奉仕プロジェクトを立ち上げ、地域の
主導的な役割を果たす、そして、最後に
ロータリー財団への１人１００ドルの寄
付です。それぞれ重要なことだと思いま
す。我々も出来る限り協力したいと思い
ます。
地区より、上村晃一前ガバナー補佐に

地区W.C.S.委員への委嘱状が届いておりま
す。伝達致します。
（上村晃一会員：いろいろガバナー補佐と
して、言ったりやったりしてきたので、
今後とも協力を求められました。地区で
も言うべきこと、言いたい事をどんどん
発言して行きたいと思います。よろしく
お願いします。）

栗原会員親睦委員会
今年度親睦委員長を仰せつかりました。早速、７月には北海道への親睦家族旅行、ビア

ガーデンでの移動例会などを企画しています。ご協力のほどよろしくお願いします。
今月の誕生の方は、志賀会員です。おめでとうございます。（ハッピーバースデー合唱）
（志賀会員：７月７日で５７歳になります。ますます頑張ります。）

志賀会員出席委員会
本日の出席率は81.48パーセントです。

福武会員姉妹クラブ委員会
今回ハワイ・アラモアナRCへ例会出席して来ましたが、その際の情景が、先方の週報

に掲載されております。酒井会員がプリントアウトして持って来て頂きましたので、後ほ
どお配りします。

ゲスト　山川智子さん（ロータリー親善奨学生補）、陳カエイさん（米山奨学生／台湾）



小池会員ロータリー・カウンセラー
奨学生の陳さんに今月分の奨学金をお渡しします。（会長より贈呈）
（陳さん：論文の方は順調に進んでいます。現在、先生についてレポート報告の準備をし
ています。引き続き頑張ります。）

山川智子さん（ロータリー親善奨学生候補）その他の報告
来年に向けて、いろいろ書類などをR.I.本部に提出しました。現在希望先がドイツなので、
現地のロータリークラブに於ける卓話を準備しています。

塩毛会員ロータリー財団委員会
今年度も１人１００ドル寄付の要請が来ています。皆様よろしくお願い申し上げます。

ニコニコボックス
滝日会員　家内が歯の標語の最優秀賞を貰い１，５００円を頂きました。
福武幹事　ポスターを頂きました。
志賀会員　お誕生日祝いを頂きました。布佐（延寿の郷霊園）、ハワイにてゴルフ優勝

しました。
村越会員　社会を明るくする運動のポスターを皆さんにお願いしました。
井上会員　ポスターを頂きました。
野田会員　写真、ポスターを頂きました。

福武幹事幹事報告
何もありませんが、活動計画書の原稿をまだの方は早急に提出してください。



塩毛会員S.A.A .  
本日例会終了後、理事・役員会があります。

（会長点鐘にて終了）

第１回理事・役員会
場所　例会場
時間　13:40～14:15
出席者　星野栄会長、福武幹事、井上会員、丸田会員、上村晃一会員、野田会員、小池
会員、高島会員、松本会員、鈴木会員、滝日会員、今井会員
（議題）
１　千葉市などへ会合出席しても、例年通り、食事代、交通費などは実費とする。
２　新世代委員会関連で、今年も出来るだけ「中学生保育体験発表会」を実施できるよ
う各方面に働きかける。
３　週報の作成の元になる、例会議事録メモを出席者で協力しながら書き取って行く。
４　W.C.S.活動で当2790地区はフィリピンへの援助を続けているが、再評価が必要。すぐ
には変更は難しいかもしれないが、我孫子クラブとして過去から行って来たスリラン
カ・コロワンナRCへの援助や独自の奉仕の仕方を探りたい。
以上




